



## Brauchen Sie im Garten immer noch fließendes Wasser ?

Sehr geehrte GenossenschaftlerInnen

Jeweils im Frühjahr müssen bei einigen Einfamilienhäusern die neuen Wasserleitungen im Garten repariert werden, da sie im Winter eingefroren und geplatzt sind.

Wir möchten Sie deshalb rechtzeitig daran erinnern, die Gartenwasserleitungen zu schliessen und zu entleeren. Denn nach der ersten Frostnacht kann es unter Umständen schon zu spät sein.

**Das richtige Vorgehen:**



1. Abstellhahnen im Keller zudrehen.
2. Wasserhahnen im Garten öffnen (nach einem kurzen Druckabbau sollte kein Wasser mehr fließen) und offen lassen.
3. Ein passendes Gefäss unter den Entleerungshahnen im Keller halten und diesen öffnen. Je nach Leitungslänge werden etwa 1 bis 2 Liter Wasser ausfließen. Anschliessend den Entleerungshahnen wieder zudrehen.

**Wichtig:**

**Die Wasserleitung muss leer sein. Nur den Abstellhahnen zudrehen nützt nichts!**

Wenn Ihnen diese Arbeit zu viel Mühe bereitet, wird Ihnen Ihr Nachbar / Ihre Nachbarin sicher behilflich sein. Ansonsten können Sie sich auch an ein Mitglied der Verwaltungskommission wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Wohngenossenschaft 1943 Jakobsberg  
die Verwaltungskommission